

**Edelschrott.** (Berunglücktes Feuerwehr-Auto.) Am Sonntag den 14. August unternahm eine Abordnung der freiw. Feuerwehr Maria-Lankowitz mit ihrem Mannschaftsauto, gelenkt vom Chauffeur Franz P. aus Maria-Lankowitz, einen Ausflug und gleichzeitigen Besuch des Festes anlässlich der Rüsthausweihe der freiw. Feuerwehr in Hirschegg. Um die Abendzeit wurde die Heimfahrt angetreten. In Edelschrott, woselbst ebenfalls ein Sommerfest der Feuerwehr und Fremdenverkehrsverein im Gange war, wurde eine kurze Rast eingeschaltet und gegen 21 Uhr die Weiterfahrt fortgesetzt. Auf der Reichsstraße von Edelschrott gegen „Eustigen Bauer“ zwischen Km 44 und 45 im Gemeindegebiet Kreuzberg kam das Auto aus bisher noch nicht festgestellter Ursache dem Straßenrand zu nahe, streifte eine Anzahl von Betongeländersäulen, durchschlug schließlich diese und stürzte sodann 7 Meter tief über die Straßenböschung, wo es schwer beschädigt liegen blieb. Am Auto befanden sich 10 Personen, welche zum Teil verletzt wurden. Die sofort an der Unfallstelle erschienene freiw. Feuerwehr und Rettungsabteilung Köslach beschränkte zur Nachtzeit ihre Tätigkeit auf die Versorgung der verletzten Personen, zog aber am nächsten Morgen das schwer havarierte Auto mit dem bewährten und für diese Zwecke schon oft in Anspruch genommenen Titan-Hebezug wieder auf die Straße, von wo es abgeschleppt wurde. Der Sachschaden beläuft sich auf zirka 1 500 Reichsmark.